

BOCA 
CHICA
CLUB BAR & CIGAR LOUNGE



MENU CIGARE
BOCA CHICA
BOCA CHICA CIGAR MENU
3ème étage / 3rd floor

BOCA CHICA

CLUB BAR & CIGAR LOUNGE

L'origine du cigare date selon les connaisseurs à 2500 avant Jésus-Christ, pendant la civilisation maya en Amérique centrale qui s'en servait comme plante médicinale, puis le consommait en le prisant ou en calumet. Cette pipe rituelle qu'ils appelaient « Tzibati » était fumée au cours de certaines cérémonies. Les Espagnols traduiront ce nom par « Tobago ». Le nom du Cigare provient du mot Espagnol « cigarro » lui-même issu du terme Maya « sekar » équivalant du verbe fumer.

Le Boca Chica est le lieu idéal pour se détendre autour d'un verre de Whisky, cigare à la main tout en profitant d'une ambiance musicale aux sonorités Soul, blues, Smooth Jazz saxophone et piano.

Nos cigares sont entièrement faits main et conservés dans des conditions optimales qui respectent le taux d'hygrométrie et de température requis pour une meilleure conservation.

Nos équipes vous attendent en vue de vous offrir une expérience unique et inoubliable.

Nous vous souhaitons la bienvenue !

The origin of the cigar dates according to connoisseurs to 2500 Before J.-C, during the « Maya » civilization in Central America which used it as a medicinal plant, then consumed it by snuffing it or in a pipe. This ritual pipe which they called "Tzibati" was smoked during certain ceremonies. The Spanish will translate this name as "Tobago". The name of the Cigar comes from the Spanish word "cigarro" itself from the Maya term "sekar" equivalent to the verb to smoke.

Boca Chica is the ideal place to relax around a glass of Whiskey, cigar in hand while enjoying a musical atmosphere with Soul, blues, Smooth Jazz saxophone and piano sounds.

Our cigars are entirely handmade and stored in optimal conditions that respect the humidity and temperature levels required for better preservation.

Our teams are waiting for you to live a unique and unforgettable experience.

We wish you a warm welcome !

SELECTION DE CIGARES CUBAINS

SELECTION OF CUBANS
 CIGARS

L'appellation d'origine "Habanos" peut être utilisée pour tous les cigares de qualité qui sont fabriqués à base de 100% de tabac cultivé à Cuba. Les habanos sont considérés par la majorité des amateurs de cigare comme le meilleur au monde. Ils sont particuliers et le terroir cubain produit des cigares d'une grande complexité aromatique. Les cigares dits « premium » (par exemple les habanos) ne contiennent pas d'additifs ; ils sont produits à partir d'un tabac n'ayant subi aucun traitement chimique.

The designation of origin "Habanos" can be used for all quality cigars that are made from 100% tobacco grown in Cuba. Habanos are considered by most cigar aficionados to be the best in the world. They are particular and the Cuban terroir produces cigars of great aromatic complexity.

So-called "premium" cigars (eg habanos) do not contain additives; they are produced from tobacco that has not undergone any chemical treatment.

COHIBA ROBUSTO	57 000
HOYO DE MONTERREY EPICURE N°2	15 000
HOYO DE MONTERREY - PETIT ROBUSTO	12 000
HOYO DE MONTERREY - PETIT BELICOSOS	34 000
H. UPMANN CONNOISSEUR A	18 000
H. UPMANN - CONNOISSEUR N.2	17 000
H. UPMANN HALF CORONA	7 000
JOSÉ LA PIEDRA - CAZADORES	5 000
QUAI D'ORSAY - N°50	12 000
QUAI D'ORSAY N°54	16 000
QUINTERO - BREVAS	5 000
QUINTERO - FAVORITOS	6 000
ROMEO ET JULIETA SHORT CHURCHILL	17 000
ROMEO ET JULIETA WIDE CHURCHILL TRAVEL HUMIDOR	39 000
ROMEO ET JULIETA - MILLE FLEURS	8 000
ROMEO ET JULIETA - N°2 TUBOS	8 000
RAMON ALLONES SPECIALY SELECTED	13 000
ROMEO ET JULIETTA BELICOSOS	17 000
ROMEO ET JULIETA WIDE CHURCHILL	19 000
TRINIDAD - VIGIA TUBOS	43 000
PARTAGAS - SERIE D N°6	12 000
PARTAGAS P N°2	19 000
PARTAGAS D N°4	16 000
PARTAGAS D N°5	15 000
MONTECRISTO PETIT EDMUNDO	16 000
MONTECRISTO EDMONDO	18 000
MONTECRISTO DUMAS	41 000
MONTECRISTO - N°2	20 000
HERMAN UPMANN MAGNUM 54	17 000

Tous les prix sont exprimés en FCFA et incluent la TVA de 18% ainsi que la TDT de 1,5%

All prices are expressed in FCFA and include 18% VAT and 1.5% TDT



SELECTION DE CIGARES NEW WORLD

SELECTION OF NEW WORLD CIGARS

Avec le temps, plusieurs pays ont développé l'art de faire des cigares. Ainsi nous vendons également plusieurs marques non-cubaines qui viennent de République dominicaine, Nicaragua, etc.

Over time, several countries have developed the art of cigars making. So we also sell several non-Cuban brands that come from the Dominican Republic, Nicaragua, etc.

ARTURO FUENTE - ROTSCCHILD MADURO	9 000
ARTURO FUENTE - FLOR FINA	10 000
ARTURO FUENTE BEST SELLER	10 000
DAVIDOFF - ESCURIO GRAN PERFECTO	18 000
DAVIDOFF - YAMASA TORO	22 000
LA FLOR DOMINICANA - SAMPLER	8 000
HORACIO - JACQUES CHANCEL	12 000
HORACIO - COLOSSO	12 000
HORACIO - SLED	14 000
HORACIO - XXL	14 000
NUB - SUN GROWN	9 000
OLIVA - SERIE V N.4	8 500
OLIVA - SERIE V DOUBLE TORO	12 000
PLASENCIA - RESERVA ORIG. ROBUSTO	8 000
PLASENCIA - RESERVA 1898 ROBUSTO	7 000
R. PATEL - SAMPLER TUBOS	10 000
R. PATEL - SUNGROWN MADURO SIXTY	11 000
EL SEPTIMO - BULLET BLUE	17 000
SEPTIMO DOUBLE SHOT WHITE	25 000
FAGOT TAABO ROBUSTO	8 000
FAGOT TIEBISSOU ROBUSTO	8 000
FAGOT DJEKANOU ROBUSTO	8 000

SELECTION D'ACCESSOIRES

ACCESSORIES
SELECTION

HUMIDOR MONTECRISTO	281 000
HUMIDOR PARTAGAS	281 000
HUMIDOR HOYO DE MONTERREY	281 000
HUMIDOR LIBRO PARTAGAS	210 000
CENDRIER COHIBA LIMOGES 3	125 000
CENDRIER INDIVIDUEL TRINIDAD	32 000
ETUI A CIGARE PARTAGAS 3 CIGARES	75 000
ETUI A CIGARE PARTAGAS 2 CIGARES	75 000
ETUI A CIGARE ROMEO & JULIETA 3 CIGARES	82 000
GIFT SET XICAR - MONTECRISTO	156 000
GIFT SET XICAR - COHIBA	163 000
GIFT SET XICAR - COHIBA BEHIKE	169 000
SET CENDRIER-COUCPE CIGARE CIG-R CARBONE	50 000
SET CENDRIER-COUCPE CIGARE CIG-R ROUGE	50 000
SET CENDRIER-COUCPE CIGARE CIG-R SILVER	50 000
ETUI DE 2 CIG-R CARBONE ROUGE	30 000
ETUI DE 2 CIG-R CARBONE ORANGE	30 000
ETUI DE 2 CIG-R CARBONE NOIR	30 000
ETUI DE 3 CIG-R SIMILI CUIR BRUN	35 000
ETUI DE 3 CIG-R SIMILI CUIR NOIR	35 000

BOCA CHICA

CLUB BAR & CIGAR LOUNGE

Noom Hotel Abidjan Plateau

Boulevard de Gaulle BP 7393
Abidjan Plateau - Côte d'Ivoire

Contactez - nous

✉ bocachica.abidjan@noomhotels.com

📷 [bocachica_abj](#)

☎ +225 25 20 00 80 32